



---

## CARIBOU AZORES

### Porträt Regula Waltenspuel

Bereits in jungen Jahren haben mich meine Neugier und ausgedehnte Aufenthalte – 3 Jahre in Australien und den USA – zu einer kreativen Entdeckerin werden lassen: Ausbildung, Arbeit, Privatleben, Kultur, Sprache und Reisen.

Nach drei Jahrzehnten unermüdlicher Tätigkeit in verschiedenen Funktionen am World Economic Forum, freue ich mich nun, meine Erfahrung mit Caribou Azores, als in der Schweiz registrierter gemeinnütziger Verein, in einer anderen Form weiterhin der Gesellschaft zur Verfügung zu stellen. In dieser wertvollen Zeit beim Forum hatte ich das Privileg das Potential der aufgeklärten Führung auf verschiedenen Ebenen zu erleben und zur Gemeinschaftsbildung beizutragen. Indem verschiedene Perspektiven betrachtet und mit einbezogen wurden, konnten Fragen, Probleme sowie Herausforderung angegangen und nach nachhaltigen Lösungen gesucht werden. Parallel konnte ich jedoch auch vielleicht verpasste Chancen beobachten.

Als eifrige Leserin habe ich mir über Jahrzehnte autodidaktisch einen Fundus an Erfahrungen über die menschlichen Kernkapazitäten, Spiral Dynamics, Wohlbefinden, Gesundheit/Krankheit, Übergang in die andere Dimension und wie die Zeit davor/danach sinnvoll gestaltet werden kann, erarbeitet und erfahren. Diesen prallvollen Rucksack stelle ich nun gerne Menschen zur Verfügung, die zu Gehaltvollem sowie zu Authentizität und Bescheidenheit neigen, um ihnen gezielte transformierende Erfahrungen im Einklang mit ihrer Lebenssituation zu ermöglichen.

Die Azoren mit ihrer physischen Ferne bieten Raum für eine (innere) Gelassenheit, wie ich sie kaum irgendwo sonst bei zahlreichen Reisen durch Kontinente und Kulturen auf der Erde finden konnte. Die Insel São Miguel, im Herzen des Atlantischen Ozeans, wo die Schönheit der Natur allgegenwärtig und die Kraft der Erde greif- und spürbar ist, erwartet Sie!

Die Botschaft, die ich gewählt habe,  
jene, die mein Leben verändert hat:  
überwinde Angst,  
erblicke Wunder

[Richard Bach](#)